

A Un Clic

Marzo 9, 2016
En Holanda instalan semáforos con parejas homosexuales para apoyar la diversidad

A UN CLIC INTERNACIONAL

Marzo 8, 2016
Ganar más dinero no es proporcional a la felicidad: Matt Killingsworth

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Un tribunal británico falla que no debe prohibirse el tabaco en las cárceles

A UN CLIC

Marzo 8, 2016
Procurador Alejandro Ordóñez llegó a Twitter

A UN CLIC

Marzo 7, 2016
La campeona panamericana de apnea que se sumergirá en el agujero azul de Belice

A UN CLIC

Marzo 7, 2016
Los duques de Cambridge pasan unas vacaciones en los Alpes

A UN CLIC

RCN Noticias del Cauca 08 de Marzo 2016

AUDIOS CAUCA LOCALES

Marzo 8, 2016 - 8:57 Am -

Me gusta 0 Tweetear WhatsApp

Estas son las noticias más importantes de Popayán y Cauca para hoy martes 08 de Marzo de 2016



La primera renuncia del gabinete departamental la hizo la directora de Indeportes Cauca; Ana Bolena García, debido a investigaciones que hoy cursan en su contra. La funcionaria indicó que renuncia a su cargo para que se investigue hasta la última de sus actuaciones al frente del instituto Indeportes que durante 4 años y 2 meses dirigió.

El impacto del Fenómeno de El Niño se evidencia en fincas cafeteras del corregimiento Las Piedras, en el municipio de El Tambo (Cauca) con granos pequeños y defectuosos a falta de agua para los cultivos, así lo constató un registro del Comité de Cafeteros del Cauca obtenido durante un recorrido por varias fincas.

23 los accidentes de tránsito con tres personas muertas y 28 heridas el balance de emergencias atendidos por Bomberos Popayán durante el fin de semana. Accidentes de los cuales en 5 se visualizó la presencia de alcohol, de ellos dos tuvieron efectos mortales.

En accidente de tránsito en el sector de los eucaliptos, en el variante norte de Popayán, una persona murió y una mujer quedó herida luego de que el conductor a alta velocidad perdió el control del vehículo y se estrelló contra los árboles de eucaliptos que hay a un lado de la vía.

En lo corrido del año 2016 las tropas de la Tercera División del Ejército Nacional, han neutralizado 2 mil 300 kilos de explosivos pertenecientes a grupos armados ilegales.

Marzo 7, 2016

Un hombre asesina a un amigo en India tras discusión sobre Messi y Cristiano

A UN CLIC
INTERNACIONAL

Marzo 6, 2016

Las rosas amarillas vuelven a la casa de García Márquez por su cumpleaños

A UN CLIC

Marzo 6, 2016

Un grafitero convierte el zoco de Jerusalén en museo de la historia judía

A UN CLIC

Marzo 6, 2016

"Decir 'I love you'

A UN CLIC

La plataforma tecnológica Uber pretende llegar a Popayán a prestar los servicios de transporte. Directivas de la plataforma han dicho que continuarán en el país pese a las acciones de investigación de la Supertransporte que determinó que dicho servicio es no autorizado.

La Superintendencia de Servicios Públicos analizó en una Mesa Técnica en Popayán el estado de prestación del servicio de energía, en donde se indicó que "En el Cauca, durante el 2015, se recibieron 6 mil 895 reclamos de usuarios. En lo corrido de 2016 van 746 quejas".

A manos de las comunidades de La Esperanza y Los Robles llegaron algunas de las cartillas de la pedagogía en donde con ilustraciones a manera de comics se cuentan los avances en la Mesa de la Habana en temas como desarrollo agrario, participación en política y cultivos de uso ilícito en la labores de pedagogía para guerrilleros en Buenos Aires (Cauca).

Movimientos sospechosos sobre la zona en la vereda Piagua, en el municipio de El Tambo, permitieron el hallazgo de un depósito encubierto con alrededor de Mil 500 kilos de explosivo R1, junto a tres artefactos explosivos pertenecientes al ELN, por técnicos antiexplosivos de la Tercera División del Ejército Nacional en Cauca.

Comunidades indígenas reiteran ánimo de movilización en protesta por las inconformidades, en especial el tema de educación y la falta del programa de alimentación escolar (PAE). Esta semana será clave para que se den respuesta a inconformidades, de lo contrario llamaran a una gran movilización nacional, dijo en RCN Radio el Consejero Mayor del CRIC.

La policía en Cauca capturó a alias 'Jairo' con cinco armas de fuego en su poder durante un allanamiento en la vereda Cajete de la ciudad. La información indica que era el encargado de alquilar armas de fuego a bandas de delincuencia común.

A propósito de las labores de pedagogía de las Farc el expresidente y ahora Senador Álvaro Uribe Vélez se pronunció en su cuenta de twitter manifestando que "Buenos Aires, Cauca, política terrorista con uniformes, armas, restricción de prensa salvo Telesur y robo vehículo".

El Ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones TIC, David Luna, se comprometió a financiar el 100% de los computadores para educar para la costa pacífica caucana.

El Plan de Becas para estudios de carreras enfocadas en tecnologías de la Información, tendrá como pionero en el departamento del Cauca.